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I (furono) lampioni di Laceno! 
 
La mail di Luca Vollono 
 

Oggi vorrei (ri)sollevare la questione illuminazione 
urbana della bellissima località di Laceno. 
Attualmente la situazione verte in uno stato di 
degrado totale, i lampioni di colore verde sono 
ormai allo stremo della loro utilità, quasi tutti non 
hanno più la “caratteristica palla appesa”, di molti 
sono rimasti solo le lampadine penzolanti, altri non 
hanno nemmeno più quelle! 
Molti sono i punti bui sulle carreggiate più 
trafficate, creando diverse difficoltà in termini di 

visibilità agli automobilisti, anche perchè sono molti gli animali che (purtroppo) invadono la 
carreggiata restandone vittima. 

Ovviamente anche a livello estetico sono delle vere e proprie brutture!! 

Di seguito, riporto le foto che ho scattato in occasione di una mini vacanza lacenese, testimoniando 
la situazione illuminazione nei punti piu centrali e in vista dell’altopiano. 

[Visualizza con PicLens] 
 

             
 
 
Si può lasciare una delle località più importanti per lo sviluppo turistico regionale in queste 
condizioni da terzo mondo? ma un turista che viene a Laceno ma cosa deve pensare della cura e 
della manutenzione del territorio? che figura ci fa l’amministrazione comunale alla vista di questa 
scena? mai possibile non interessi a nessuno lo stato in cui versa l’intera località? 
I (pochi) lampioni nuovi installati su via Tronola a ridosso del villaggio Laceno fanno una 
bellissima figura, la luce calda e diretta sulla strada, illuminano la neve d’inverno che sembra 
brillare … poi giri l’angolo e ci sono questi lampioni-brutture !! 

Perchè non rifare tutta l’illuminazione del villaggio e in generale della località, buttando via per 
sempre sti cavolo di lampioni verdi orribili e tutti rotti ormai da tempo? Avete notato nei periodi di 
maggiore affluenza come le persone il sabato sera, passeggino all’ombra di questi lampioni nella 
zona Lucciola-Cervialto? Perchè non c’è nemmeno un marciapiedi? 
Questi sono interventi per cui non ci vuole lo stato, il governo, la regione, la provincia, il parco 
nazionale d’Italia, l’FBI o altro!….sono spese di carattere ordinario che ogni comune d’Italia 
esegue normalmente sul proprio territorio! 
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Laceno è una località turistica bellissima, che non ha pari valori nella nostra regione, eppure, non si 
sa per quale motivo, è sbeffeggiata, non è mai valorizzata e sembra quasi odiata dagli stessi abitanti 
del comune di appartenenza. Ma perchè tutto questo? Sono io l’unico ad amarla qui? 

So che ci sono le elezioni, ma anche nell’ottica di una futura elezione, pensate a queste cose! 
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